



YAYASAN HANG TUAH PENGURUS CABANG SURABAYA
SMA HANG TUAH 5 SIDOARJO
TERAKREDITASI A
JL. M.RIDWAN NO.7 CANDI TELP.(031)8056489
SIDOARJO – 61271

**RENCANA PELAKSANAAN LAYANAN (RPL)
BIMBINGAN KLASIKAL
SEMESTER GANJIL TAHUN PELAJARAN 2020/2021**

A	Komponen	Layanan Dasar
B	Bidang Layanan	Pribadi Sosial
C	Topik Layanan	Penyesuaian Diri Remaja di Era New Normal
D	Fungsi Layanan	Pemahaman
E	Tujuan Umum	Peserta didik dapat Mengadaptasi Penyesuaian diri Remaja di Era New Normal (C3)
F	Tujuan Khusus	<ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik dapat mempelajari aspek Penyesuaian diri Remaja di Era New Normal (C1) 2. Peserta didik mampu membangun Penyesuaian Diri Remaja di Era New Normal (A4) 3. Peserta didik mampu menarik kesimpulan dalam menyesuaikan Diri di Era New Normal (P3)
G	Sasaran Layanan	Kelas 10 MIPA 1
H	Materi Layanan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Aspek-aspek Penyesuaian Diri Remaja di Era New Normal 2. Perbedaan Penyesuaian Diri New Normal Pandemi 3. Cara Menyesuaikan Diri Remaja di Era New Normal
I	Waktu	1 x 45 Menit
J	Sumber Materi	<ol style="list-style-type: none"> 1. Nursalim, Mochamad dan Mustaji. 2010. <i>Media Bimbingan Konseling</i>. Surabaya: Unesa University Press. 2. https://www.youtube.com/watch?v=QL29y-ok-k4&t=8s Youtube Protokol Kesehatan 3. Dipta, Vadelia, Apa itu normal, 2016, https://tirto.id/apa-itu-new-normal-dan-bagaimana-penerapannya-saat-pandemi-corona-fCSg (diakses 9 Oktober 2020) 4. Widiyani, Rosmha. 2020. Tentang New Normal di Indonesia. https://news.detik.com/berita/d-5034719/tentang-new-normal-di-indonesia-arti-fakta-dan-kesiapan-daerah (Diakses tanggal 7 Oktober 2020)
K	Metode/Teknik	Blended (Daring/Luring), Ekspositori, Diskusi dan Tanya Jawab
L	Media / Alat	Laptop/HP, Moodle, Komik Digital, Video
M	Pelaksanaan	
	1. Tahap Awal /Pedahuluan	
	a. Pernyataan Tujuan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru BK/Konselor membuka dengan salam dan berdoa 2. Membina hubungan baik dengan peserta didik seperti menanyakan kabar, Presensi dan Ice Breaking 3. Menyampaikan tujuan-tujuan khusus yang akan dicapai
	b. Penjelasan tentang langkah- langkah kegiatan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Memberikan langkah-langkah kegiatan, tugas dan tanggung jawab peserta didik

		2. Kontrak layanan (kesepakatan layanan), hari ini kita akan melakukan kegiatan selama 1 jam pelayanan, kita sepakat akan melakukan dengan baik.
	c. Mengarahkan kegiatan(konsolidasi)	Guru BK/Konselor memberikan penjelasan tentang topik yang akan dibahas di Moodle
	d. Tahap peralihan (Transisi)	Guru BK/Konselor menanyakan kesiapan peserta didik melaksanakan kegiatan, dan memulai ketahap inti
	2. Tahap Inti	
	a. Kegiatan peserta didik	<ol style="list-style-type: none"> 1. Mengamati tayangan slide (tulisan, gambar, video) 2. Mendiskusikan tugas yang diberikan dengan kelompok masing-masing 3. Menampilkan hasil diskusi dan ditanggapi oleh kelompok lain. 4. Mengerjakan Lembar Kerja dan Refleksi di Moodle
	b. Kegiatan Guru BK/Konselor	<ol style="list-style-type: none"> 1. Menayangkan Materi slide atau Video yang berhubungan dengan materi layanan 2. Membagi kelas menjadi 6 kelompok 3. Memberikan tugas untuk didiskusikan dalam kelompok 4. Memfasilitasi peserta didik untuk tanya jawab 5. Menyampaikan cara mengerjakan lembar kerja dan Refleksi yang ada di Moodle 6. Mengevaluasi hasil diskusi peserta didik
	3. Tahap Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik menyimpulkan hasil kegiatan 2. Guru BK memberi penguatan dan rencana tindak lanjut 3. Guru BK menutup kegiatan layanan dengan mengajak peserta didik bersyukur/berdoa
N	Evaluasi	
	1. Evaluasi Proses	<ol style="list-style-type: none"> 1. Guru BK memperhatikan proses layanan dengan refleksi hasil masing-masing peserta didik 2. Guru BK memperhatikan sikap dan antusias peserta didik dalam mengikuti kegiatan layanan
	2. Evaluasi Hasil	<p>Melalui Refleksi yang di tuangkan di Moodle :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik Mengetahui Penyesuaian Diri di Era New Normal 2. Peserta didik membangun penyesuaian diri di era new normal di sekolah 3. Peserta didik menyimpulkan hal yang terkait penyesuaian diri di era new normal

LAMPIRAN-LAMPIRAN

1. Uraian materi
2. Lembar kerja siswa
3. Instrumen penilaian

Sidoarjo, 8 Oktober 2020

Mengetahui
Kepala Sekolah

Guru BK

ERNI DWIYANTI, M.Pd

MEGA PUTRA ASMARA, S.Pd